

LOS MANDAN A MONTERREY

Desvía VivaAerobus vuelo CDMX-Saltillo



Rodean a siniestro fallas y trenes viejos

La curva donde el tren Interoceánico se descarriló los durmientes eran de madera vieja. Según videos mostrados por pasajeros los rieles de la vía se muestran con una abertura.



Sin insumos en Hospital Ixtlero

Personal realizó una protesta para denunciar la problemática

MONSERRAT RODARTE / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



Ramos Arizpe, Coahuila.- Personal del Hospital Ixtlero de Ramos Arizpe realizó una manifestación para denunciar una serie de problemáticas que, aseguran, afectan tanto sus condiciones laborales como la atención que se brinda a los pacientes.

De acuerdo con los trabajadores, una de las principales inconformidades es la falta de personal, situación que ha derivado en una so-

brecarga de trabajo para médicos, enfermeras y demás áreas operativas.

Indicaron que el hospital está operando bajo el esquema de IMSS Bienestar, sin recibir recursos adicionales, a pesar de fungir como unidad de apoyo para desahogar la atención de clínicas como la 1, 2, 3, 88 y 89 del IMSS.

LOCAL / PÁG. 2

Sorprenden neblina y frío

El ingreso del sistema frontal provocó un descenso abrupto de temperatura y redujo la visibilidad en el Centro Histórico.

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, Coahuila.- La capital de Coahuila amaneció este lunes bajo un manto de neblina.

na y bajas temperaturas, luego de la llegada del frente frío número 25, que generó cambios notorios en las condiciones climáticas en cuestión de horas.

Desde las primeras horas del día, los termómetros registraron una disminución acelerada, al pasar de alrededor de 15 a 8 grados Celsius en distintos puntos de la ciudad. A ello se sumaron ráfa-

gas de viento que alcanzaron hasta los 35 kilómetros por hora y una elevada humedad, factores que provocaron que la sensación térmica descendiera hasta cerca de los 6 grados.

La neblina se concentró principalmente en el primer cuadro de la ciudad, donde calles y avenidas presentaron visibilidad limitada. Edificios emblemáticos como la Catedral de Saltillo

y el Palacio de Gobierno quedaron parcialmente cubiertos por la bruma, lo que ocasionó tránsito lento y obligó a peatones y automovilistas a desplazarse con mayor precaución.

LOCAL / PÁG. 2



Gobierno de Saltillo fortalece la vida comunitaria a través de la recuperación y activación de espacios públicos

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



con el apoyo del gobernador Manolo Jiménez Salinas, el Gobierno Municipal acerca el deporte, la cultura y la convivencia a las familias directamente en sus colonias, a través de la rehabilitación y reactivación de los espacios públicos en Saltillo.

LOCAL / PÁG. 2



El vuelo estaba programado para realizar un trayecto de aproximadamente una hora con diez minutos desde la capital del país y llegar alrededor de las 2:40 de la tarde.

Monterrey como medida de seguridad.

Una vez en el aeropuerto regiomontano, la aerolínea informó a los pasajeros que, quienes desean trasladarse a Saltillo, tendrían que hacerlo por sus propios medios.

LOCAL / PÁG. 2

iTécnicos mexicanos a la baja!

Los espacios siguen reducidos o negados a los timoneles aztecas en la Primera División del fútbol mexicano.



Benefician a 109 mil con 'Activa tu Parque'

Gobierno de Saltillo fortalece la vida comunitaria a través de la recuperación y activación de espacios públicos

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 29 de diciembre de 2025.- A través del programa "Activa tu Parque", el alcalde Javier Díaz González ha beneficiado a más de 109 mil personas en diferentes sectores de la ciudad, con una inversión de más de 35 millones de pesos.

Por medio de este programa insignia de la presente administración, y